

## Une matinée pêche pour les écoliers



Une sortie toujours plébiscitée par les élèves. Photo RL

Un temps propice pour la traditionnelle matinée pêche organisée par les membres de l'APK (Association pêche kédangoise).

Ce matin-là, ce sont les CM1/CM2 d'Eve Weber, et les CE1/CM1 de Mathias Amar qui se sont déplacés à pied jusqu'à l'étang municipal cerné du parcours de santé. « Une sortie intéressante : un peu de sport, des sciences en écoutant les explications des pêcheurs, découverte de l'environnement. Et la sortie sera exploitée en classe au retour. Les enfants sont vraiment passionnés

par cette sortie » confient les enseignants. Sur place, Blaise, Franck, Carlos, Etienne, Raoul, André, Jacky, donnent des explications sur les milieux, les variétés de poissons, les activités piscicoles, répondent aux questions des élèves. Puis de la théorie à la pratique, les élèves vont surveiller le bouchon et sortir quelques belles petites pièces... Du plaisir, de la passion, de futurs membres de l'association ? Cette dernière vend des cartes tous les premiers mercredis du mois de 17h à 18h en la maison des associations.

RL 09/07/2022